



下坂部小学校だより

令和3年1月8日 第12号 学校長 杉本 浩美

住所：尼崎市下坂部1丁目12-1

ホームページ：http://www.ama-net.ed.jp/school/E07/



あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願ひいたします。

昨年1月の学校だよりには、夏に開催されることになっていた東京オリンピック・パラリンピックのことを書いていました。「先の見えない社会」ということは、今までもたびたび目にしてきましたが、2020年は文字通り「先の見えない年」になりました。そして、2021年もその状況は当分続くことになりそうです。

コロナ禍では日本中、世界中で大変なことが起こっていますが、その中で、「一番大切なことは何か」、「私たちに今、何が出来るか」を考える機会にもなりました。

子どもたちの元気な声が響いているはずの校舎に子どもたちの姿がない、毎日普通にあたりまえにできていた授業ができない、日々成長し続ける子どもたちを見ながら、子どもたちと一緒に「前に進んで行く」ことがあたりまえだと思っていた日常が止まってしまった……。教育とは何か、「学校」ができることは何かを、改めて考えることにもなりました。

くしくも、2020年は新しい学習指導要領が完全実施された年でもありました。新しい学習指導要領では、「変化が激しく、予測が難しい時代」を生きる子どもたちに“未来を切り開いていくために必要な資質・能力”を育てる」とされています。この前提となっていたのは「社会のグローバル化とICTやAI等の急速な発達」でしたが、予測が難しいという点では、コロナ禍の今の社会の状況とそのまま重ねることが出来ます。今、この状況で、「何を大切に、どう工夫していくか」、「そのために、どう知恵を絞って力を合わせていくか」を、私たち大人と子どもたちと一緒に考えて前に進んでいくことが、新しい学習指導要領で「求められる力」を育てていくことに結びついているといえます。

令和2年度の入学式は運動場で行いました。音楽の時間には歌を歌うことができませんでした。給食の時間も机を合わせることなく、全員が前を向いたまま食べています。修学旅行も自然学校も日帰りでの実施になりました。

しかし、間違いなく、子どもたちはやさしく、たくましく育っています。しっかりと考え、行動にうつすことができる子どもたちに育っていきたくています。

まさしく子どもたちは、社会の宝であり希望です。

これからの未来を生きる子どもたちの育成に向けて、地域や保護者の皆様と手を携えて、

職員一同 精一杯取り組んでまいります。本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

【1月の行事予定】

- 8日(金) 始業式、年賀状交換会、大掃除
- 11日(月) 成人の日
- 12日(火) 身体測定5、6年
- 13日(水) 給食開始、身体測定4年
- 14日(木) 身体測定2、3年
3年環境体験出前授業
- 15日(金) 学校公開・書き初め展(1~4校時)
避難訓練(地震・津波)集団下校
- 18日(月) 委員会、身体測定1年・ひまわり
書き初め展(児童鑑賞)
- 19日(火) 音楽鑑賞会(アルカイクホール)
- 20日(水) 朝会
- 24日(日) 尼崎市児童生徒文化発表会「演劇発表会」
- 25日(月) 給食週間(29日まで)
クラブ(3年生クラブ見学)
- 29日(金) マラソン大会(校内)

【2月の主な予定】

- 1日(月) セレクト給食
- 8日(月) クラブ(最終)
- 9日(火) 朝会
- 10日(水) 入学説明会(新1年生)
- 11日(木) 建国記念の日
- 12日(金) 児童会選挙 学校運営協議会
- 17日(月) 委員会
- 23日(火) 天皇誕生日
- 24日(水) ありがとう集会・児童会役員引継
参観・懇談(ひまわり、1、2年)
- 25日(木) 参観・懇談(3、4年)
- 26日(金) 参観・懇談(5、6年)



★ 学校公開・書き初め展

15日に、今年度初めての学校公開と書き初め展を行います。詳しくは別紙の案内をご覧ください。コロナ感染対策には十分気をつけて行いたいと思いますので、保護者の皆様も、校舎内では十分な距離をとり、会話は控えていただくなどのご協力をお願いいたします。

★ 音楽鑑賞会～音楽物語「見習い天使と魔法の音符」～

12月にお知らせしましたが、19日にアルカイクホールで音楽鑑賞会があります。この鑑賞会は文化庁が実施する令和2年度戦略的芸術文化創造推進事業に応募の結果、実施できることになりました。本校児童と希望される本校の保護者の方のみ鑑賞することになっています。希望される方で申し込みがまだの方は、12日(火)までに鑑賞申込書を各クラス担任まで提出してください。

★ マラソン大会

29日には運動場で学年ごとにマラソン大会をします。12月にお知らせしましたとおり、今回は保護者の方の応援はなしとさせていただきます。12月から体育の時間等で子どもたちは練習を重ねています。おうちでも励ましのことを、ぜひお願いします。

下坂部小学校のHPをぜひご覧ください！

- * 児童の活動の様子などを折に触れて紹介しています！
- * 体育大会や近松デーの動画も見ていただくことができます！

近松デーの様子は1月1日～10日の毎日19時から30分間、ケーブルテレビで紹介されています。まだの方はぜひご覧ください。11日以降は、短く編集されたものを、尼崎市HPの尼崎公式Youtubeチャンネルで見ることができます。

